

Ciudad de México, 23 de junio de 2023.

**JUECES DE TUTELA DE DERECHOS HUMANOS DEL PJCDMX ERRADICAN
SITUACIÓN DE VULNERABILIDAD DE PERSONAS**

Así lo destacó el presidente del PJCDMX, magistrado Rafael Guerra Álvarez, en la ceremonia del 30 aniversario de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, que preside Nashieli Ramírez.

Esa contribución de esos impartidores de justicia, dijo, “nos enorgullece” porque enaltece la oportunidad para servir a aquellos que más lo necesitan.

Los jueces de tutela de derechos humanos del Poder Judicial de la Ciudad de México contribuyen y abren nuevas posibilidades para la defensa efectiva de los derechos de las personas, destacó el presidente del órgano judicial, magistrado Rafael Guerra Álvarez, quien aseguró que con esto hacen menor su situación de vulnerabilidad y que ésta sea erradicada.

En la ceremonia del 30 aniversario de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCDMX), que preside Nashieli Ramírez Maldonado, dijo que esta contribución “nos enorgullece” porque enaltece la oportunidad para servir a aquellos que más lo necesitan.

El magistrado advirtió que es obligación ineludible de todas las autoridades promover, respetar, proteger y garantizar los derechos humanos, según lo establece el artículo primero de la Constitución Política, con la finalidad de que las personas ejerzan el derecho a la vida, a la libertad, al trabajo, a la salud, a la educación, a la cultura, entre otros.

**Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx**

Agradeció a impartidores de justicia que en su actuar cotidiano atienden y resuelven con enfoque de derechos humanos y perspectiva de género, así como al personal ministerial y policial y servidores públicos de todos los niveles de gobierno que en 30 años han coadyuvado con la CDHCDMX.

Al referirse al trabajo de Ramírez Maldonado, el magistrado subrayó que se trata de una destacada defensora de los derechos humanos, especialmente los de la infancia y la equidad de género, la cual también se caracterizó por su lucha contra la trata de personas.

“El respeto a los derechos humanos es un componente esencial de la gobernabilidad, y en los últimos años ha sido garantizado por mi gran amiga Nashieli Ramírez y su equipo de colaboradores”, aseguró en el acto en el que estuvo la secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya; encargado de despacho de la Secretaría de Gobierno de la administración capitalina, Ricardo Ruiz Suárez, y la diputada local Marisela Zúñiga Cerón, entre otros.

Agregó que se trata de una mujer comprometida con las causas sociales y la construcción de una sociedad más justa, democrática e incluyente, y mencionó que su labor al frente de la comisión, desde 2017, es ejemplo de su visión y liderazgo, en cuya gestión ha impulsado acciones para garantizar el acceso a la justicia, la protección y la reparación a las víctimas de violaciones a derechos humanos.

--oo00oo--